

**Forte demande sur les décodeurs ESU**

Date: 31/10/2018

Nous serons présent à Orléans les 10 et 11 novembre prochain. Au regard de nos expériences sur les expositions d'octobre, la demande de décodeurs est très forte en ce moment et nous ne sommes pas toujours en capacité de répondre à toutes les demandes, aussi pour éviter les déconvenues, nous conseillons très vivement à nos clients de commander et payer leurs décodeurs sur le site avant le 5 novembre en indiquant les retirer sur l'expo en choisissant l'option de livraison "Remise en main propre". Par cette action vous vous garantissez la livraison des décodeurs désirés et pour nous cela nous permet de nous réapprovisionner en conséquence.